

REPORTAJES, COLABORACIONES Y CRONICAS DE TODO EL MUNDO

COLABORACION

La educación de los ricos

Con motivo de los accidentes de circulación, los temas automovilísticos están de actualidad. Por desgracia, lo que no está de actualidad es la obediencia. Refiérome a lo que viene sucediendo en algunas grandes capitales celiébericas con las paradas de autobuses.

Pues bien: En las paradas de autobuses instaladas en vías muy céntricas, la mencionada ley no se respeta casi nunca y los viajeros se las desean para descender del autobús o subir al mismo.

Las multas fueron creadas en todos los países para que los ciudadanos sean más educados y correctos. Junto al antiguo principio pedagógico «La letra, con sangre entra», las naciones adoptaron el principio legislativo «La ineducación, cuesta un riñón».

Gracias a las multas, las clases modestas de todas las naciones poseen ya una educación exquisita. Sólo ocupan en el interior de los hogares, después de pedir permiso a sus amaditas esposas.

La educación de las clases modestas está internamente conseguida a través de los múltiples cuadros de sanciones y multas vigentes en todos los países. Pero... ¿Y los millonarios? Lo que ocurre a diario en las paradas de autobuses de las principales capitales hispanas, induce a reflexionar en este sentido.

En todas las naciones, pues, existen dos clases de ciudadanos: los pertenecientes a la clase modesta, educadísima a fuerza de multas, que no se atreven a escupir sin hacer ante la instancia correspondiente, y los ineducadísimos ricos, desdeñosos ante las multas, que siguen escupiendo donde les da la gana.

EVARISTO ACEVEDO

El hombre ha tomado la salida hacia el espacio

Norteamérica: cinco años de retraso

La ira de Von Braun se justifica en sus profecías desoidas

El Sputnik había emprendido el vuelo su «cubito» resonaba en los receptores del mundo entero. En el Congreso Internacional de Astronáutica de Barcelona los delegados soviéticos hacían patético su orgullo por haber dado el ser al primer bebé-Luna.

La oportunidad de ser los primeros en enviar un satélite artificial, —si no hubiéramos tenido la esperanza,— declaró Von Braun— de realizar los satélites artificiales y nuestro país para venir a trabajar aquí.

Experimento «a lo vivo» en la cabina espacial de los astronautas.

Los cohetes hacia la Luna y Marte, nunca hubiéramos renegado de

En estas condiciones, sin ser escuchado por nadie, el sabio alemán parecía tener que renunciar para siempre a sus ambiciones espaciales. Atado de pies y manos, Werner von Braun recibió la advertencia de que formaba parte del servicio de cohetes de tierra y que no le iba a intervenir en artefactos de un alcance superior a los 300 kilómetros.

Esta asombrosa declaración llegaba al sabio cuando este último tenía dispuesto en reserva un cohete de cohetes capaz de recorrer 2.500 kilómetros. La decisión había sido adoptada por Wilson, el ministro de Defensa, y tuvo por resultado envenenar hasta el alma el alma del rivalidad ya existente entre los tres Ejércitos de Tierra, Mar y Aire.

Algunas actividades inmediatas? Próximamente se llevará a efecto un curso sobre programación matemática e investigación operativa en las aplicaciones de la empresa.

—¿Estudiar los diferentes problemas técnicos que se presentan en la vida de las empresas y en el que desarrollan sus trabajos los alumnos del último año del grado de profesor mercantil.

—¿El externo? —Se refiere a su actuación pública, organizando actos para informar, a través de los medios de opinión, sobre los proyectos antes referidos.

—¿El interno? —Se refiere a su actuación pública, organizando actos para informar, a través de los medios de opinión, sobre los proyectos antes referidos.

—¿El externo? —Se refiere a su actuación pública, organizando actos para informar, a través de los medios de opinión, sobre los proyectos antes referidos.

—¿El externo? —Se refiere a su actuación pública, organizando actos para informar, a través de los medios de opinión, sobre los proyectos antes referidos.

—¿El externo? —Se refiere a su actuación pública, organizando actos para informar, a través de los medios de opinión, sobre los proyectos antes referidos.

—¿El externo? —Se refiere a su actuación pública, organizando actos para informar, a través de los medios de opinión, sobre los proyectos antes referidos.

—¿El externo? —Se refiere a su actuación pública, organizando actos para informar, a través de los medios de opinión, sobre los proyectos antes referidos.

Carta de Roma

El vuelo espacial, triunfo de la Medicina

El primer vuelo del hombre por el espacio ha sido un éxito de la Astronáutica, pero, a la vez, de la Biología y de la Medicina. Según lo que acaban de declarar en Roma insignes personalidades del mundo médico, las dificultades biológicas que había que superar para el lanzamiento del hombre al espacio no eran ni pocas, ni leves.

Este obstáculo esencial ha sido vencido mediante la adopción de especiales trajes «anti-g» que se adhieren al cuerpo del piloto, formando una especie de coraza protectora que entra en acción, hinchándose automáticamente, precisamente en los momentos en que el empuje acelerador hace necesaria su intervención protectora.

En todas las naciones, pues, existen dos clases de ciudadanos: los pertenecientes a la clase modesta, educadísima a fuerza de multas, que no se atreven a escupir sin hacer ante la instancia correspondiente, y los ineducadísimos ricos, desdeñosos ante las multas, que siguen escupiendo donde les da la gana.

Israel en las horas de Eichmann

Hora actual de los judíos

Acabo de regresar de Jerusalén y antes de seguir adelante deseo indicar que a causa de las dificultades de transmisión de crónicas y noticias se han introducido en las pasadas informaciones ciertos errores de detalle, así como mutilaciones importantes que, en algunas ocasiones, han alterado sensiblemente el sentido de lo escrito originalmente.

Por ejemplo, en una de las primeras crónicas se hablaba de los testigos de descargo propuestos por el defensor Servatius, que no podrían declarar en Israel por no asegurarse a sí mismos de que sus declaraciones no eran falsas. En las matanzas de judíos verificadas en la Alemania nazi. Es decir, que un testigo, una vez terminada su declaración en favor de Eichmann, podría ser detenido por la Policía de Israel y sometido a su vez a un proceso.

Es indudable que esta circunstancia oscurecía bastante la imparcialidad del juicio de Eichmann. Ahora bien: este punto quedó suficientemente aclarado en el segundo día del proceso, cuando el fiscal israelí Gideon Hausner, percatado de la importancia de la objeción, magistralmente expuesta por el defensor Servatius, ofreció como solución la creación de un Tribunal ad hoc, compuesto por representantes de las dos naciones interesadas (Israel y Alemania), que se encargaría de interrogar a los testigos que por cualquier circunstancia no pudieran o no quisieran presentarse en la Casa del Pueblo de Jerusalén, y declarar la autenticidad de las pruebas documentales aducidas.

La foto de hoy



El niño se llama Felipe. Pero no Felipe a secas como su Paco, lector, o como mi Juan. El niño se llama Felipe, pero hay que decir príncipe Felipe y hablarle de usted, porque para algo es hijo de Alberto de Bélgica y de Paola Ruffino de Calabria. No obstante, un día es un día para el príncipe Felipe, como un día es un día para Paco y para Juan. Y un mes es un mes. Y un año es un año. Un año: el príncipe Felipe tiene un año, y empieza a decir papa y mama para el papa belga y la mamá italiana... Un año muy hermoso, por cierto, que se ha celebrado con la obligada tarta.

La tarta tiene una vela... Tendrá dos y diez y treinta. El príncipe Felipe no se chapará el dedo y mamá no mostrará tan lozana, tan tersa su bonitura. Pero hoy la tarta tiene una vela, una sola vela para el coplido con esperezo y el atontamiento de los padres... Lo natural, amigos, en un palacio y en una vivienda protegida, allí donde un niño centre en sí el amor, la gracia, la vida del hogar.

Una vela, un año... Los niños del mundo —los niños son, aún, amigos— te desean mucha salud y que la tarta esté buena. Todos, hasta aquellos que no saben por qué año andan, porque sus padres no tienen dinero para rubricar los números del calendario. Todos los niños del mundo... Pero no nos pondremos tristes. Siempre ha pasado así. Y es tanto que yo quiero poner, junto a los regalos de papa, de mamá, de tío Balduino, de tía Fabiola, la oveja negra de una consideración para un niño que tiene —se llame Felipe, se llame Paco, se llame Juan— un año.

FELIX ANTONIO

LA VOZ DE LA CALLE

Escuela de Comercio

Organizada por el Seminario de Economía de la Empresa, de nuestra Escuela Superior de Comercio, tendrá lugar esta tarde la primera conferencia de un ciclo de dos, a cargo del profesor Robert S. Raymond, de la Escuela de Comercio de la Universidad de Ohio.

—¿Algunas actividades inmediatas? Próximamente se llevará a efecto un curso sobre programación matemática e investigación operativa en las aplicaciones de la empresa.

—¿Estudiar los diferentes problemas técnicos que se presentan en la vida de las empresas y en el que desarrollan sus trabajos los alumnos del último año del grado de profesor mercantil.

—¿El externo? —Se refiere a su actuación pública, organizando actos para informar, a través de los medios de opinión, sobre los proyectos antes referidos.

—¿El interno? —Se refiere a su actuación pública, organizando actos para informar, a través de los medios de opinión, sobre los proyectos antes referidos.

—¿El externo? —Se refiere a su actuación pública, organizando actos para informar, a través de los medios de opinión, sobre los proyectos antes referidos.

duación tengan éstos la mejor, más completa y moderna formación que redundará en el beneficio de la empresa que ha de utilizar sus servicios y conocimientos.

—¿Algunas actividades inmediatas? Próximamente se llevará a efecto un curso sobre programación matemática e investigación operativa en las aplicaciones de la empresa.

—¿Estudiar los diferentes problemas técnicos que se presentan en la vida de las empresas y en el que desarrollan sus trabajos los alumnos del último año del grado de profesor mercantil.

—¿El externo? —Se refiere a su actuación pública, organizando actos para informar, a través de los medios de opinión, sobre los proyectos antes referidos.

—¿El interno? —Se refiere a su actuación pública, organizando actos para informar, a través de los medios de opinión, sobre los proyectos antes referidos.

—¿El externo? —Se refiere a su actuación pública, organizando actos para informar, a través de los medios de opinión, sobre los proyectos antes referidos.

—¿El externo? —Se refiere a su actuación pública, organizando actos para informar, a través de los medios de opinión, sobre los proyectos antes referidos.

—Evidentemente que el número de alumnos hoy día está superado a la consecución del problema más fundamental que los Titulares Mercantiles tienen pendiente de resolución. Nos referimos al Estatuto profesional, aún sin promulgarse, pero que se espera confiadamente que los órganos estatales pertinentes resuelvan en plazo inmediato, por ser de estricta justicia.

—¿Algunas más? —Examen de la actividad de la empresa de tipo comercial y bancario, que comprende en términos generales los problemas de Contabilidad, Administración (en su más amplio sentido), de competencia laboral y fiscal, etc., etc.

—¿Otras? —El análisis del proceso interno de la actividad empresarial, esto es, la estructura de los costes de la producción y su dinámica, con toda la secuela de problemas que ello lleva consigo.

—¿Algunas más? —Examinar estructuras de organización, eficiencias en la administración y singularmente, la proyección y ejecución de un Departamento de Organización.

—¿Algunas más? —Examinar estructuras de organización, eficiencias en la administración y singularmente, la proyección y ejecución de un Departamento de Organización.

—¿Algunas más? —Examinar estructuras de organización, eficiencias en la administración y singularmente, la proyección y ejecución de un Departamento de Organización.

—¿Algunas más? —Examinar estructuras de organización, eficiencias en la administración y singularmente, la proyección y ejecución de un Departamento de Organización.

Ultima columna

Los diez puntos de Seelisberg

Como era de esperar, a propósito del juicio del antiguo dirigente nazi Adolf Eichmann, se está tratando una vez más de resucitar un clima de antisemitismo. La transgresión del orden internacional que se llevó a cabo con su rapto en la Argentina y la incompetencia del tribunal de Jerusalén para juzgarle, son cosas que la habilidad y la falta de escrúpulos de los antisemitas tratarán de explotar. Hasta he podido leer en estos días la cinética afirmación de que los judíos han sido un pueblo sanguinario a través de la historia, cuando la verdad es que ha sido un pueblo ensangrentado y como escribió Péguy: «No hay sobre su cuerpo un solo punto que no muestre una cicatriz o el recuerdo de un golpe».

Para promover, por el contrario, el amor fraternal que un cristiano debe tener para los judíos, los miembros católicos y protestantes del Congreso celebrado en la ciudad suiza de Seelisberg en 1947 decidieron con acierto que se debía insistir mucho sobre los siguientes puntos:

- 1) Recordar que es el mismo Dios vivo quien nos habla a todos, lo mismo en el antiguo como en el nuevo Testamento.
2) Recordar que Jesús nació de una Virgen judía de la raza de David, del pueblo de Israel, y que su amor eterno y su perdón abarcan a su propio pueblo y al mundo entero.
3) Recordar que los primeros discípulos de Jesús, los Apóstoles, y los primeros mártires eran judíos.
4) Recordar que el precepto fundamental del cristianismo es el amor a Dios y al prójimo, promulgado desde el Antiguo Testamento y confirmado después por Jesús, obliga tanto a los cristianos como a los judíos en todas las relaciones humanas sin excepción.
5) Evitar rebajar el judaísmo bíblico o post-bíblico con el fin de exaltar el cristianismo.
6) Evitar usar la palabra «judío» en el sentido exclusivo de «enemigo de Jesús» o la expresión «enemigos de Jesús» para designar al pueblo judío.
7) Evitar presentar la Pasión de tal manera, que lo odioso de la condenación a muerte de Jesús caiga sólo sobre los judíos. Ellos no fueron los únicos responsables, pues la Cruz que nos salva a todos, prueba que la muerte de Jesús fue a causa de los pecados de la humanidad entera.
8) Evitar referirse a las maldiciones de las Escrituras y al grito de una muchedumbre excitada: «Que su sangre caiga sobre nosotros y sobre nuestros hijos», sin acordarse que este grito no podría prealeccionar la súplica infinitamente más poderosa de Jesús: «Padre, perdónalos porque no saben lo que hacen».
9) No dar importancia a la opinión impía de que el pueblo judío está reprobado, maldito y destinado al sufrimiento.
10) Evitar hablar de los judíos como si ellos no hubieran sido los primeros fieles de la Iglesia.

Me parece que me he referido ya en una crónica anterior al espíritu de severidad que se respira en las zonas de Israel que he podido visitar durante mi demasiado breve estancia en aquel país. Va a ser un día de los años de la vida universitaria. Pero esta misma seriedad y severidad puede encontrarse en la mayoría de los aspectos de la vida del país. Veamos por ejemplo el problema del servicio militar de las muchachas israelíes.

Puedo asegurarse que no es cosa de bromas. Cuando me trasladaba por primera vez desde Tel Aviv a Jerusalén, siguiendo una carretera jalonada por los restos de coches blindados que recordaban una de las más encarnizadas batallas de la guerra contra los árabes, veía una línea de estas unidades femeninas. Las chicas tenían el aspecto de venir de muy lejos, con sus mechones al brazo y cargadas con un equipo de aspecto muy singular. Desfilaban en correcta formación cantando una melodía increíblemente pegadiza, aunque no vulgar, que me fue muy marcial en los oídos hasta llegar a Jerusalén.

Me han dicho que las jóvenes se preparan para el servicio militar en las escuelas de niñas de la zona.

Me han dicho que las jóvenes se preparan para el servicio militar en las escuelas de niñas de la zona.

Me han dicho que las jóvenes se preparan para el servicio militar en las escuelas de niñas de la zona.

Me han dicho que las jóvenes se preparan para el servicio militar en las escuelas de niñas de la zona.

Me han dicho que las jóvenes se preparan para el servicio militar en las escuelas de niñas de la zona.

Me han dicho que las jóvenes se preparan para el servicio militar en las escuelas de niñas de la zona.

Me han dicho que las jóvenes se preparan para el servicio militar en las escuelas de niñas de la zona.

Me han dicho que las jóvenes se preparan para el servicio militar en las escuelas de niñas de la zona.

Me han dicho que las jóvenes se preparan para el servicio militar en las escuelas de niñas de la zona.

Me han dicho que las jóvenes se preparan para el servicio militar en las escuelas de niñas de la zona.

Me han dicho que las jóvenes se preparan para el servicio militar en las escuelas de niñas de la zona.

Me han dicho que las jóvenes se preparan para el servicio militar en las escuelas de niñas de la zona.

Me han dicho que las jóvenes se preparan para el servicio militar en las escuelas de niñas de la zona.

Me han dicho que las jóvenes se preparan para el servicio militar en las escuelas de niñas de la zona.

Me han dicho que las jóvenes se preparan para el servicio militar en las escuelas de niñas de la zona.

Me han dicho que las jóvenes se preparan para el servicio militar en las escuelas de niñas de la zona.

Me han dicho que las jóvenes se preparan para el servicio militar en las escuelas de niñas de la zona.

Advertisement for HOGAR washing machines, featuring the brand name and a list of 10 advantages. The text is in Spanish and includes the address: av. Gra. Franco, 16 - UF 2.2007.